



| Cenote Carwash - Akumal - Puerto Aventuras

Cenote Carwash
Nado con tortugas en Akumal
Comida en restaurante frente al mar
Caminata en Puerto Aventura



Areyzaga Consulting Group
Optimizamos tus ideas

| Cenote Carwash



| Visitaremos y nadaremos en el Cenote Carwash, es un gran cenote al aire libre, casi como un estanque, ubicado en la carretera entre Tulum y Cobá. Oficialmente llamado Cenote Aktun Ha, ¡el apodo cenote Carwash surgió de su pasado inusual!

El Cenote Carwash de fácil acceso está rodeado de una exuberante vegetación verde y una variedad de vida silvestre dentro de sus aguas. Los peces y las tortugas deambulan por los jardines submarinos y las formaciones rocosas y, a veces, un pequeño cocodrilo hace acto de presencia tomando el sol en las orillas del cenote.

Cenote Carwash está relativamente intacto, aunque la adición de un columpio de cuerda y una plataforma para saltar permiten una entrada divertida y dramática al cenote. La natación y el esnórquel son populares en el cenote y sus aguas profundas y su gran cueva también atraen a los buceadores



| Nadar con tortugas en Akumal



| Nadaremos en Akumal, en donde tendrás la oportunidad de conocer el mejor lugar para bucear con tortugas en México mientras disfrutas de las cálidas aguas del Caribe y sus playas de arena blanca.

Akumal significa tierra de las tortugas en maya.

Tres especies de tortugas vienen a alimentarse a la bahía: la tortuga verde, la tortuga caguama y la tortuga carey. Puedes nadar por tu cuenta en las aguas que no están protegidas pero es poco probable que veas tortugas en estas aguas, ya que no es una zona de alimentación. Ir con un guía te va a permitir ver muchas más tortugas y apoyar a las cooperativas que trabajan para preservar el medio ambiente.



Comida en restaurante frente al mar



Disfruta de una buena comida justo en la playa en el Beach Bar. Puedes comer con tu traje de baño o casual, ideal para comer sintiendo los dedos de los pies en la arena. Ideal para niños y amantes de los mariscos que es nuestra especialidad.

También ofrecen excelentes cócteles y opciones de cerveza, así como la oportunidad de socializar en el bar. Conozca a otros visitantes o disfruta de una mesa para dos o más personas.



El snack bar informal cuenta con Wi-Fi gratis y un menú variado que se sirve rápidamente. Pruebe auténticos platos locales, preparados a mano por nuestro personal maya. Disfruta de una ensalada ligera, platos de mariscos frescos o las mejores hamburguesas de Akumal, una verdadera experiencia gastronómica.

La Hamburguesa Lol-Ha rellena de chiles poblanos y queso, cubierta con aguacate y tocino o nuestro famoso Mero que es un pescado frito, es una de las especialidades de la casa.



| Caminata en Puerto Aventuras

Caminaremos dentro de Puerto Aventuras, tiene una zona comercial con restaurantes, bares y cafés frente al delfinario y algunas tiendas.

Su marina es una de las más equipadas de Yucatán podremos observar yates o veleros.

Puerto Aventuras está estratégicamente ubicado en el corazón de la Riviera Maya.



| El paquete incluye:

- Transporte privado de 1 a 6 personas
- Guía, equipo de snorkel, chaleco salvavidas y toallas
- Entradas a los parques o zonas arqueológicas y estacionamiento
- Agua, coca-cola, cerveza, snacks tipo chips

El paquete no incluye la comida a la carta y bebidas en el restaurante, el impuesto de zona arqueológica y zona protegida en bahía de Akumal, además las propinas.

Para reservar se requieren las fechas, la actividad prevista, confirmar la cantidad de personas y realizar el pago por el 50% del total. El pago se puede hacer en efectivo o con cargo a tarjeta de crédito o paypal.



Areyzaga Consulting Group
Optimizamos tus ideas